

中の島地区町内会連合会ニュース

第151号

発行：中の島地区町内会連合会

発行日：令和元年9月30日

日暮れが早くなり、秋が感じられるようになってきました。毎年4月、地域のみなさまには、精進川合同清掃にご協力いただいているところですが、5月になると、このきれいになった精進川にヤマメを放流しています。そのヤマメが、いよいよサクラマスになって戻ってくる季節になりました。すこし肌寒い風のなか、川面に映るサクラマスはとてもキラキラして見えます。上流の滝では、勢いよくさらに上流を目指して、飛び上がる姿も見えます。ぜひ、サクラマスをご覧になって、秋の息吹を感じてみませんか。



なかのしまオータムフェスタ

9月21日（土）
中の島かわら公園で

「第7回なかのしまオータムフェスタ」が開催されました。向地区連会長、来賓の西田豊平区長の挨拶に続き、なかのしま幼稚園児による微笑ましい演舞でオータムフェスタがスタートしました。産地直送野菜を積んだ軽トラックや、焼き鳥・焼きそばなどの模擬店、ヨーヨー・千本引



きの縁日にはたくさんの人が詰めかけました。

また、中の島児童会館の児童による演舞、平岸天神ジュニアによるよさこい演舞が会場を盛り上げ、野菜の詰め放題には長い列ができていました。演舞後には、中の島児童会館の児童が「アップルスマイルキッズ」として豊平区の「おもてなし」をPRする活動を行いました。最後の抽選会には大勢の方が参加して歓喜にわき、盛況のうちにオータムフェスタが終了しました。

中の島神社祭典

9月7日（土）、8日（日）、中の島神社のお祭りが行われました。今年

は雨の予想も裏切り、両日とも残暑厳しい2日間になりました。7日（土）子ども相撲からスタートし、2歳から6年生まで43名が参加しました。3人勝ち抜き戦は大接戦で勝者6名のうち2名が女の子でした。ケガや事故もなく楽しい相撲大会でした。8日（日）は神輿渡御が行なわれ、中の島一円を練り歩きました。両日共夜は中の島中学校吹奏楽部の演奏、カラオケ大会、演芸なども大勢の観客で溢れていました。



秋の交通安全街頭啓発

9月24日（火）環状通りと中の島通りの交差点において「秋の交通安全運動街頭啓発」を実施し、西田豊平区長、豊平警察署、町内会、交通安全母の会、交通安全指導員の方々のほか、約70名が安全運転やスピードダウン、シートベルトの着用などをドライバーに呼びかけました。秋の行楽シーズン安全運転を心がけましょうね。



パークゴルフ大会



9月28日(土)豊平川緑地パークゴルフ場(22条大橋下)において、第18回中の島地区連パークゴルフ大会が開催されました。始めに山本地区連体育部長の開会宣言後、昨年度団体優勝トロフィーの返還、選手宣誓で大会がスタートしました。パークゴルフ場も芝を張り替え、綺麗になったグリーンで皆さん真剣に、そして和気あいあいとゴルフを楽しんでいました。大会終了後は、中の島会館にて、成績発表が行われました。



【成績】

団体総合の部	1位	二区第1町内会	2位	二区第4町内会	3位	二区第2町内会
個人男子の部	1位	木村さん(三区第2町内会)	2位	柳野さん(一区第2町内会)	3位	富田さん(二区第2町内会)
	3位	富田さん(二区第2町内会)	4位	斉藤さん(二区第4町内会)	5位	小倉さん(二区第2町内会)
個人女子の部	1位	中根さん(二区第1町内会)	2位	菅原さん(一区第1町内会)	3位	山澤さん(二区第4町内会)
	3位	山澤さん(二区第4町内会)	4位	佐藤さん(二区第1町内会)	5位	小川さん(二区第4町内会)



あいあいお月見の会



9月13日(金)あいあいゆういんぐでお月見会が開催されました。ステージには「ほおずき」や「すすき」が飾られ、プレゼントももらって参加した子どもたちは大喜びでした。最後には、みんなで笑顔あふれる集合写真を撮りました。この日は三か月に一度の「あいあいバザー」も行われ、かわいい服や靴などが並べられました。バザーの売上は年末のクリスマス会などのプレゼント代として使わせて頂きます。



二区連絡協議会ソフトボール大会

9月1日(日)秋晴れの気持ちの良い気温の中、二区町内会連絡協議会ソフトボール大会が中の島公園で



行われました。二区4町内の親睦を図る目的で開催されたこの大会も今年で40回目を迎えました。白熱した戦いが繰り広げられ、最後は劇的なツーアウトからの逆転勝利で二区第4町内会の優勝で幕を閉じました。戦いの後は、応援してくれた観客も交え、ジンギスカンや焼きそばを囲みながら幅広い年齢層で和気あいあいと交流を深めました。世代間交流の場にこのような催しはとても有意義です。ずっと続いてほしいですね。

一区第3町内会旅行会



9月16日(月・祝日)当町内会恒例の親睦日帰り旅行会を実施致しました。



参加者62名がバス2台で出発し、最初の目的地の小平にあるみちの駅“にしん番屋”にある重要文化財“旧花田家番屋”を見学し、増毛町に移動し、お昼はホテル「オーベルジュ・ましけ」で三國シェフ監修の特選メニューの昼食。午後からは「鮭の遡上観察」、「国稀酒造見学」、「増毛の古い街並の自由散策」、「果物狩り」と盛りだくさんの行程で参加者に楽しんで頂きました。

二区第1町内会・二区第3町内会合同旅行会



7月27日(土)中の島二区第1町内会と二区第3町内会合同で親睦旅行へ行きました。当日はあいにくの小雨模様でしたが、25名の参加者は一面に黄色く咲くひまわりに感動し、ひまわり迷路を楽しむ人もいました。隣接する産地直送の販売所では名物のソフトクリームも堪能できました。お昼には北竜温泉でゆっくりし、町内間の交流を深めました。



問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841